

**ENCUENTRO** EL PRESIDENTE REGIONAL PROMETIÓ AL PADRE VICENTE FERRER AYUDA PARA CONSTRUIR 300 VIVIENDAS EN LAS ZONAS MÁS DEPRIMIDAS

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, recibió ayer en el Palacio de Fuensalida, al padre Vicente Ferrer, misionero responsable de la Fundación

que lleva su nombre y que trabaja con los más desfavorecidos de la India. El presidente manifestó la intención del Gobierno regional de seguir manteni-

nado la colaboración estrecha con esta Fundación, cuyos proyectos él mismo tuvo ocasión de conocer durante el viaje que realizó este año. Bono ani-

mó ayer a los castellano manchegos a contribuir al desarrollo de estos pueblos apadrinando a niños de la India y anunció la Ley de Cooperación.

# Bono anima a los ciudadanos a apadrinar niños de la India

El Gobierno de Castilla-La Mancha presentará en diciembre su Ley para la Cooperación

Esther de Andrés  
TOLEDO

El presidente regional, José Bono, anunció ayer tras el encuentro que mantuvo con el padre Vicente Ferrer, que el Gobierno autónomo va a "promover una corriente de apoyo" al trabajo que desempeña la Fundación Vicente Ferrer en las zonas más deprimidas de la India. Bono aseguró que "se espero que dentro de unas semanas sean miles de castellano manchegos los que apadrinen a un niño de la India, que es también una forma de ayudar a que estos niños accedan a la educación y tengan derecho a la Sanidad".

El jefe del Ejecutivo regional mostró su voluntad y la de su Gobierno a que toda esta colaboración con la Fundación Vicente Ferrer vaya "acompañada con nuestra Ley de Cooperación, que presentaremos en diciembre".

Para Bono, trabajos como el que desempeña la Fundación del misionero Vicente Ferrer en la India son dignos de elogio y de apoyo, ya que él mismo puso comprobar, durante su viaje a la India en el mes de junio, "que hay toda una institución con vocación de permanencia". En este punto el presidente regional coincidía con la opinión del propio Vicente Ferrer -Premio Príncipe de Asturias de la Concordia en 1998-, quien calificó el proyecto de la Fundación como "quizás único en la Tierra". No en vano, el misionero puso de manifiesto la necesidad de desarrollar una labor de cooperación prolongada en el tiempo para conseguir un desarrollo sostenido en los países más necesitados. "Se necesitan ONGs que trabajen por el desarrollo de estos pueblos, porque no sólo necesitan recursos, sino que se les enseñe cómo utilizarlos y se necesitan generaciones y una continuidad para llevar a cabo este desarrollo", explicó Ferrer.

Por su parte, Bono, quien alabó la labor de Vicente Ferrer y de su hijo, Montxo Ferrer, en cuestión de programas de cooperación al desarrollo en la India, condenó las acciones de guerra que se están llevando a cabo en Afganistán y que están dejando al país más empobrecido aún.



JAVIER POZO

Bono recibió afectuosamente al misionero Vicente Ferrer.

VICENTE  
FERRER

Responsable de  
la Fundación



"Los pueblos necesitados no sólo necesitan recursos, sino varias generaciones para llevar a cabo este desarrollo sostenido"

"Los problemas -aseguró- se resuelven siguiendo el ejemplo de los que se entregan. Tengo la impresión de que bombardeando las Torres Gemelas o Afganistán no se resuelve este problema", aseguró.

## Colaborar

Además de generar un clima favorable a la adopción de niños hindúes, la colaboración de la Junta de Comunida-

des de Castilla-La Mancha con la Fundación Vicente Ferrer llegará al punto de colaborar en la reconstrucción de la zona afectada por el último terremoto que tuvo lugar en ese país. Uno de los principales ejes del programa, que se encargará de dirigir directamente Montxo Ferrer, será la construcción de otras 150 casas de dimensiones reducidas en esta zona devastada, con la ayuda de la Junta. El pro-

yecto total contempla la construcción de un total de 300 casas, pero, según Ferrer, este proyecto no estaría completo hasta lograr construir 100.000 casas para dar cobertura a todas las personas sin techo de la zona.

## Reconstruir

"Mientras en este mundo hay tantas catástrofes, lo que hacemos nosotros es trabajar y contribuir a reconstruir este mundo", señaló el padre Vicente Ferrer, quien, acompañado de su hijo Montxo, mos-

• Bono: "Tengo la impresión que bombardeando las Torres Gemelas o Afganistán, no se resuelve el problema de desarrollo"

tró a éste como ejemplo de integración y de cooperación directa en este mundo, ya que "él nació en la India, habla el idioma perfectamente, está con la gente del pueblo, come lo mismo que ellos y la gente le adora".

Entre los proyectos de la Fundación Vicente Ferrer en la India se encuentra una red de escuelas residenciales para minusválidos, educación para 100.000 estudiantes, acceso a los hospitales para muchas personas necesitadas y entre los proyectos en mente, la construcción y puesta en marcha de un Hospital de Psiquiatría. Ferrer animó a todo el mundo a que visite la India, "porque si vais, os haréis colaboradores de nuestro proyecto".

**Bono: "El mejor destino de un terrorista es la cárcel"**

Esther de Andrés  
TOLEDO

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, se mostró ayer muy satisfecho con la detención de los dos sujetos terroristas tras el atentado que tuvo lugar ayer en pleno centro de Madrid por la explosión de un coche bomba, ya que, aseguró, "el mejor destino de un terrorista es la cárcel".

Bono manifestó que "cuando hablo del atentado de esta mañana, si me ven algo parecido a una sonrisa, es por las noticias que tengo de que no ha habido ninguna víctima mortal y porque, además han cogido a los terroristas". En este sentido, el presidente autonómico quiso hacer extensiva su felicitación "a la Policía" y el deseo de poder "ver si acabamos con todos porque el mejor destino de un terrorista es la cárcel y si estos dos han detenidos y podemos evitar que mañana pongan otro coche bomba, pues es lo que tenemos que hacer", señaló José Bono.

Tras poner de manifiesto que en este mundo "sobra alguna gente mala", en referencia a quienes siembran el terror, el presidente del Ejecutivo autonómico también agregó que "ojalá y se sintieran estos terroristas domésticos nuestros tan acosados como se sentirá Bin Laden, porque éstos -aseveró- no son de mejor condición que Osama Bin Laden".

Por su parte, el diputado socialista, Francisco Belmonte, indicó que tras los sucesos del 11 de septiembre, todas las fuerzas políticas deberán mostrar su "rechazo absoluto" al terrorismo con más fuerza.

